Interpellation

Organisation scolaire dans le Val Terbi : quid à l'avenir ?

Près de six ans après la mise en œuvre de la nouvelle commune fusionnée de Val Terbi et une année et demie après l'arrivée de Corban en son sein, il n'est pas inutile de réfléchir à l'avenir de l'organisation scolaire et parascolaire dans notre commune.

Le territoire de la commune de Val Terbi est à cheval sur deux cercles scolaires qui certes fonctionnent bien individuellement mais dont le rapprochement pourrait sans nul doute amener des synergies et des économies, et notamment simplifier le travail de la conseillère communale en charge de ce dicastère dans notre commune. Aussi, une fusion des deux cercles scolaires de Bas et Haut Val Terbi est-il une option envisagée par le conseil communal? Y voit-il des potentiels d'amélioration du fonctionnement de la commune ou y a-t-il trop d'obstacles à un tel projet ? Quels autres changements le conseil communal envisage-t-il en termes d'organisation scolaire ?

Il faut préciser qu'à notre sens une fusion de cercles scolaires n'implique aucunement la fermeture de classes dans des villages mais permettrait au contraire une meilleure utilisation des ressources et surtout, chose importante à nos yeux, une harmonisation des pratiques, des ressources et des équipements dans nos différents villages, pour que chaque écolier de Val Terbi bénéficie des mêmes prestations.

Parallèlement, parler organisation scolaire c'est aussi évoquer l'organisation parascolaire: UAPE, cantine scolaire, Si les élèves primaires de Vicques et Vermes et leur famille peuvent bénéficier des prestations d'une UAPE ainsi que d'une cantine scolaire, il n'en est pas de même pour ceux des deux autres villages de notre commune Corban et Montsevelier. Or, on le sait, si on veut tendre à l'objectif de maintenir, voire d'augmenter encore la population dans nos villages, ce type de prestations, en accord avec l'organisation familiale contemporaine, doit pouvoir être offert.

Dès lors, peut-on envisager à l'avenir offrir les prestations de l'UAPE et/ou de la cantine scolaire aux ressortissants de Corban et Montsevelier, voire l'étendre à ceux des communes de Courchapoix et Mervelier? On pourrait par exemple imaginer la prolongation des transports scolaires du cercle du Haut Val Terbi jusqu'à Vicques pour permettre à ces enfants de bénéficier des infrastructures de la Maison de l'enfance de Val Terbi. On peut aussi imaginer d'autres solutions. Quelles sont les perspectives du Conseil communal en la matière ?

Nous remercions d'avance le Conseil communal de nous faire par de ses avis, réflexions et éventuels projets en la matière.

Vicques (Val Terbi), le 25 juin 2019

Au nom du groupe Val Terbi Ensemble

Jean-Baptiste Maître